

Diputación impulsa el I Circuito Provincial de Deporte Adaptado, una apuesta firme por la inclusión y la igualdad de oportunidades

El diputado Eric Escobedo ha afirmado que “queremos que cada persona, independientemente de sus capacidades, pueda disfrutar del juego”

martes 08 de abril 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto a la responsable de la Asociación VALE, Prisca Puerta, y representantes de los ayuntamientos sede, ha presentado el I Circuito Provincial de Deporte Adaptado, una iniciativa que busca promover la inclusión a través del deporte, ofreciendo a personas con discapacidad intelectual la oportunidad de participar en diversas jornadas a lo largo del año. El circuito se desarrollará en Huétor Tájar, Huesca, La Zubia, Órgiva y la Ciudad Deportiva de la Diputación, y busca garantizar la accesibilidad y fomentar una participación equitativa en toda la provincia.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha subrayado que “desde la institución provincial, reafirmamos nuestro compromiso con una sociedad más inclusiva, en la que el deporte actúe como una herramienta real para la igualdad de oportunidades. Queremos que cada persona, independientemente de sus capacidades, pueda disfrutar del juego, la actividad física y la convivencia en un entorno accesible. Este tipo de iniciativas no solo fomentan hábitos saludables, sino que también promueven valores esenciales como el respeto, la cooperación y la superación personal”.

Asimismo, Escobedo ha asegurado que “cada una de las jornadas programadas representa mucho más que una cita deportiva, pues son espacios de encuentro donde se fortalecen los lazos entre entidades, participantes y comunidades. La coordinación entre Diputación, ayuntamientos y asociaciones permite dar visibilidad al deporte adaptado y generar experiencias enriquecedoras que tienen un impacto muy positivo, tanto a nivel individual como colectivo”.

Por su parte, la responsable de la Asociación VALE, Prisca Puerta, ha reconocido que “somos muchos los que queremos que el circuito salga adelante y perdure en el tiempo. Agradecemos al diputado que nos abriera las puertas cuando le ofrecimos este proyecto. Gracias por brindarnos una amplia gama de participación en las diferentes disciplinas deportivas. Este es un paso más hacia la inclusión y el fomento del deporte. Trabajando todos juntos podemos conseguir una sociedad más justa e inclusiva. Sigamos sumando para hacer de este mundo un lugar mejor”.

El I Circuito Provincial de Encuentros Deportivos para la Diversidad busca sensibilizar sobre la importancia de la igualdad de oportunidades en el deporte, facilitar el intercambio de experiencias y fortalecer la interacción entre centros de inclusión. Las categorías y actividades se adaptarán, en función de cada sede, contemplando diferentes niveles de apoyo y permitiendo la participación a partir de los 18 años.

El calendario del circuito incluye cinco jornadas repartidas a lo largo del año en municipios seleccionados de manera estratégica. Comienza el 10 de abril, en Huétor Tájar, con juegos de habilidades e iniciación deportiva. El 30 de abril, se celebra en Huéscar una sesión de juegos cooperativos y el 21 de mayo, en La Zubia, una feria de juegos alternativos.

Tras el verano, el 18 de septiembre, volverá el circuito en el municipio de Órgiva, con juegos de cooperación, y finalizará el 2 de octubre, en la Ciudad Deportiva de la Diputación, conmemorando un encuentro con actividades alternativas, deportivas y de orientación.